

ABSTRAK

Risa Fitriana, 2022, *Idiolek pada Video Blog Channel YouTube Ria Ricis*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Hj. Iswah Adriana, S.Ag, M.Pd.

Kata Kunci: *Idiolek, Video Blog, Channel YouTube*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti dengan keunikan idiolek yang dipakai Ria Ricis saat tampil di *channel YouTube*-nya. Pilihan kata serta pelafalan memiliki ciri yang menonjol dan berbeda dibandingkan youtuber lainnya. Berdasarkan hal ini, maka terdapat tiga fokus penelitian yang dijadikan kajian pokok penelitian ini. Pertama, apa saja bentuk-bentuk idiolek yang digunakan oleh Ria Ricis dalam video blog *channel YouTube*-nya?. Kedua, apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi idiolek Ria Ricis dalam video blog *channel YouTube*-nya?

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan. Sumber data atau objek penelitian diperoleh dari channel YouTube Ria Ricis yang bernama Ria Ricis Official dan Rumah Ricis. Kalimat tuturan yang diperoleh dari penelitian ini adalah dari video blog di channel Youtube Ria Ricis yang memuat idioleknnya. Teknik pengumpulan data menggunakan metode simak bebas libat cakap dan catat. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui peningkatan ketekunan.

Hasil penelitian ini menunjukkan: *Pertama*, bentuk-bentuk idiolek terdapat 2 macam yaitu pilihan kata dan pelafalan. Variasi pilihan kata di antaranya 1) Penggunaan kata *guys* di awal dan akhir kalimat terdapat 5 data, 2) Penggunaan kata asing di sebagian kalimat terdapat 18 data, 3) Penggunaan akronim terdapat 3 data, 5) Penggunaan kata sapaan 9 data, 6) Penggunaan kata yang mengalami perubahan bentuk di sebagian kalimat terdapat 26 data 7) Penggunaan kata yang menghilangkan fonem tertentu 13 data, 8) Penggunaan ungkapan dan partikel fatis terdapat 17 data. Macam-macam pelafalan, 1) Pelafalan fonem /a/ disertai alofon [ʔ] terdapat 5 data, 2) Pelafalan fonem /a/ disertai fonem /h/ terdapat 1 data, 3) Pelafalan fonem /u/ diganti /o/ terdapat 2 data, 4) Pelafalan fonem /a/ disertai alofon [ʔ] terdapat 4 data, 5) Pelafalan fonem /o/ disertai alofon [ʔ] terdapat 4 data, 6) Pelafalan fonem /k/ diganti /kh/ terdapat 2 data, 7) Pelafalan fonem /i/ disertai alofon [ʔ] terdapat 5 data, 8) Pelafalan fonem /f/ diganti /p/ ditemukan 2 data. *Kedua*, faktor-faktor yang mempengaruhi idiolek pada video blog channel YouTube Ria Ricis yaitu dipengaruhi faktor internal dan eksternal. Faktor internalnya meliputi potensi kebahasaan penutur, khazanah kebahasaan penutur, *prestise* bahasa non formal terhadap Ria Ricis serta nilai sosial dari bahasa non formal sendiri. Sementara faktor eksternalnya di antaranya lingkungan keluarga, pergaulan dan latar belakang budaya.